

VIERNES
26
DE JUNIO



Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1911 ABC lleva a su portada el combate entre Franck Croizier y Emille Schmidt.

1945 Representantes de 50 países suscriben en San Francisco (EE.UU.) la Carta de las Naciones Unidas (ONU), por la que se constituye la organización para el mantenimiento de la paz internacional.

2000 El Vaticano revela que el tercer secreto de Fátima se refería al atentado contra el Papa Juan Pablo II (1981) y a la persecución comunista de la Iglesia.

Santoral

Santos Josémaría Escrivá de Balaguer, Antelmo, David de Tesalónica, Deodato de Nola, José María Robles, José Ma Taishun



S. José María Escrivá de Balaguer
Sacerdote español, fundador en 1928 del Opus Dei y santo de la Iglesia Católica. Juan Pablo II, en la Bula de Canonización, le llamó el santo de lo ordinario o de la vida ordinaria.

ABC Familia, premio Medios de Comunicación de la fundación Alares

ABC Familia ha recibido el Premio Nacional de la fundación Alares en la modalidad Medios de Comunicación, concedido por unanimidad del jurado. Este reconocimiento valora especialmente los contenidos de esta sección, tanto en su versión en papel como en web, que cada día tiene mayor éxito y más seguidores debido a que se aborda temas que atañen muy directamente a la familia y contienen gran calado social, como es, entre otros, la conciliación de la vida familiar, laboral y personal. Este enfoque facilita el acercamiento en esta materia a todos sus lectores. Esta sección considera que la conciliación es una de las bazas fundamentales para que las familias en general, y las mujeres en particu-



Laura Peraita recibe el premio de manos de Mercedes Pescador

lar, no retrasen o descarten su proyecto de tener hijos y contribuyan en gran medida a acabar con el invierno demográfico en el que está inmerso nuestro país. ABC es el

único periódico de tirada nacional que cuenta con una sección dedicada en exclusiva a la familia. Laura Peraita, coordinadora de ABC Familia, recibió el premio de manos

de Mercedes Pescador, miembro del Consejo de EmprendEX, un programa de la fundación Alares que lucha por ofrecer una segunda oportunidad a personas en riesgo de exclusión social.

Entrega de Eurobecas de la fundación Montemadrid

El martes 30 de junio, a las 11 horas, en la Casa Encendida (Ronda de Valencia, 2. Madrid), se entregarán 130 Eurobecas de Formación Profesional de la fundación Montemadrid. Durante el acto se celebrará la mesa redonda «Transformar la educación: FP y otros desafíos», moderada por Cristóbal Sánchez. Participarán: José Manuel Pérez-Pericles (Red Emprendedores de Ashoka) y Vicente Hernández (profesor de la Universidad Pontificia de Comillas).